6 Piéces
180 m?
Réf. MV2196-2
545 000 €

Flayosc
Maison a vendre (83780)
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Exclusivité gesbert immobilier a vendre flayosc - situation idéale dans
un quartier prisé de flayosc, a proximité du village, pour cette solide
batisse des années 70 offrant un cadre paisible et une belle vue sur les
collines environnantes. En position dominante, doté de généreux
volumes, cette propriété propose un agencement fonctionnel et
convivial. Le rez-de-chaussé Développe un salon/séjour agrémenté
d'une cheming, profitant d'une belle hauteur sous plafond et ouvrant
sur une agréable terrasse semi-couverte. En position centrale, les

pieces de vie et la cuisine s'articulent autour d'une ...

For sole agent - gesbert immobilier for sale flayosc - perfect situation in a desirable
area of flayosc, close to the village, for this 70s solid building offering a quiet
environment with a beautiful surrounding hills view. In a dominant position, with
large volumes, this property propose a functional and convenient layout. The
ground floor develops a living room with a fire place and a high ceiling height
opening onto a nice half-covered terrace. In a centrale position, the living spaces
and the kitchen articulate around the south and bright veranda. Adjoining : an
indépendant studio to be ...

GESBERT IMMOBILIER
51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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